



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>10255 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84427066</b>
Prix	<b>1 295 000 €</b>

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

Cette belle propriété exposée plein sud est située sur les collines de Tourrettes et offre une vue splendide sur la vallée et les montagnes au-delà. La maison n'a pas de vis-à-vis et se trouve dans un endroit très calme, mais à seulement 5 minutes en voiture et 25 minutes à pied des villages de Tourrettes et Fayence. La propriété de 206 m<sup>2</sup> se compose d'une maison principale et d'un grand appartement, tous deux pleins de charme et de caractéristiques provençales. La maison principale dispose d'un spacieux salon et d'un séjour donnant sur la pelouse et la terrasse couverte avec cuisine ...

*This beautiful southfacing property is located on the hillsides of Tourrettes and has a splendid view over the valley and the mountains beyond. The house is not overlooked and in a very quiet location, yet only 5 minutes by car and 25 mins walking distance from the villages of Tourrettes and Fayence. The property of 206 m<sup>2</sup> consists of a main house and a large apartment, both full of charm and provençal features. The main house has a large salon and living room opening out onto the lawn and the covered terrace with outside kitchen. The kitchen with beautiful cooker and separate storage room also ...*

## **WRETMAN ESTATE & CONSULTING**

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

